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www.oblgazeta.ruПокорила уральская молочкаРуководитель дипмиссии Беларуси в Екатеринбурге – об итогах 20-летнего сотрудничества и о впечатлениях от региона Станислав МИЩЕНКО
В апреле исполнилось 20 
лет со дня открытия в сто-
лице Среднего Урала дипло-
матической миссии Белорус-
сии и подписания соглаше-
ния между правительством 
Свердловской области и пра-
вительством братского госу-
дарства о торгово-экономи-
ческом, научно-техническом 
и культурном сотрудниче-
стве. В преддверии юбилей-
ной даты руководитель отде-
ления Посольства Респуб- 
лики Беларусь в Екатерин-
бурге Виталий ВОЙТИК заоч-
но ответил на вопросы «Обл-
газеты» о том, что ждёт на-
ши двусторонние отношения 
в будущем и какие уральские 
продукты могут сравниться 
по вкусу с белорусскими.

ОТ СЫРОВ ДО САМОСВАЛОВ
– Виталий Андреевич, с 

какими итогами встречаем 
юбилей?– Сотрудничество Белару-си с регионами России занима-ет важное место в белорусско-российских отношениях. На-ши прямые связи с субъектами РФ закладывают прочную ос-нову для успешного экономи-ческого взаимодействия двух государств. Свердловская об-ласть – наш давний партнёр. В рамках упомянутого согла-шения, подписанного в Екате-ринбурге 16 апреля 2001 года в присутствии Президента Ре-спублики Беларусь Алексан-
дра Лукашенко, разрабатыва-ются совместные планы меро-приятий на трёхлетний период. Последний такой документ на 2019–2021 годы был утверж-дён менее двух лет назад гу-бернатором региона Евгением  
Куйвашевым и Чрезвычайным и Полномочным Послом Респуб- лики Беларусь в РФ Владими-
ром Семашко. 

– Чем наши производите-
ли торгуют друг с другом?– Если говорить о товар-ной линейке, то она достаточ-

но дифференцирована и имеет значительный промышленный уклон. Из Беларуси на Средний Урал поставляется продукция по более чем 500 кодам товар-ной номенклатуры. Основу экс-порта составляют устройства на жидких кристаллах, лазеры, гру-зовые автомобили, сыры и тво-рог, трубы и профили из чёрных металлов, пластмассовая тара, электрические трансформато-ры и другие товары. В свою оче-редь, Беларусь импортирует из Свердловской области метал-лопрокат, рельсы, медную про-волоку, пульты, панели и столы для электрической аппаратуры, части к машинам и устройствам, жидкостные насосы и прочее. 
Пандемия коронавируса, ко-
нечно же, внесла свои коррек-
тивы в торгово-экономиче-
ские отношения, однако они 
были несущественными: в 
2020 году товарооборот меж-
ду Беларусью и Свердловской 
областью снизился незначи-
тельно и составил почти 400 
млн долларов.

ИнТЕРЕС к УнИВЕРСИАДЕ
– какие крупные коопера-

ционные проекты в промыш-
ленности и других отраслях 
экономики реализуют сегод-
ня предприятия республики 
и региона?– В рамках выполнения до-говора между ОАО «БЕЛАЗ» и ОАО «Синара – Транспорт-ные машины» собран самосвал  БЕЛАЗ-75319 грузоподъёмно-стью 220 тонн с использовани-ем опытного образца двигате-ля производства ООО «Ураль-ский дизель-моторный завод». В настоящее время самосвал прошёл испытания в промыш-ленных условиях. Помимо это-го, продолжается сотрудниче-ство «БЕЛАЗа» с Уральским ди-зель-моторным заводом в ча-сти создания двигателя для са-мосвала с объёмом 240 тонн. Ещё одно белорусское пред-приятие АО «Автотехком» (ди-лер ОАО «МАЗ») тесно сотруд-ничает с администрацией Ека-теринбурга по поставкам пас-

сажирского транспорта – в прошлом году автопарк города пополнили девять новых ав-тобусов МАЗ-203. А ОАО «УКХ «Белкоммунмаш» и ОАО «Си-нара – Транспортные маши-ны» рассматривают вопрос со-вместной модернизации трам-вайных вагонов, а также со-вместной сборки электробу-сов и создания инфраструкту-ры для их эксплуатации.
– В коммунальном хозяй-

стве и энергетике тоже есть 
точки соприкосновения?– Сейчас на базе ООО «Ам-кодор-Урал» в Екатеринбур-ге создаётся сервисный центр по обслуживанию белорусской техники. Российская сторо-на высказала заинтересован-ность в локализации на тер-ритории Свердловской обла-сти сборочного производства машин «Амкодор» для комму-нальных служб региона и его столицы. Для модернизации энергетического хозяйства Бе-ларуси широко используются турбины АО «Уральский тур-бинный завод»: в нашу страну уже поставлено 20 турбин раз-ной мощности. Прорабатыва-ется вопрос участия белорус-ских строительных организа-ций в возведении социальных 

и спортивных объектов, дорог в ходе подготовки к Универси-аде-2023.
нАУЧнАя кООПЕРАцИя

– В современном мире 
развитие экономики немыс-
лимо без внедрения в произ-
водство инноваций. В этой 
сфере сотрудничества мы то-
же достигли успехов?– Национальная акаде-мия наук Беларуси за послед-ние несколько лет провела ряд важных совместных исследо-ваний с Уральским отделением РАН. В результате были разра-ботаны способ получения тон-коплёночного оксидного мате-риала для спинтроники (одной 
из областей квантовой элек-
троники. – Прим. ред.), прове-дены работы по синтезу био-логически активных соедине-ний и их модифицированных производных, а также по полу-чению порфиринов – органи-ческих веществ, перспектив-ных для биотестирования в качестве противоопухолевых агентов. 

– Что могут предложить 
белорусские учёные ураль-
ским промышленникам?– В пакете наших предло-

жений – поставка разработан-ных Национальной академией наук Беларуси многофункцио-нальных беспилотных авиаци-онных комплексов, плазмен-ные технологии и аппараты для высокотемпературной пе-реработки отходов, алмазный инструмент, электронная ке-рамика, комплексные азотно-фосфорно-калийные удобре-ния, создание совместных про-изводств светодиодной про-дукции, противоопухолевые и диагностические препара-ты нового поколения и многое другое. Всего более 20 иннова-ционных разработок для про-мышленности, агропромыш-ленного комплекса и медици-ны Урала.
ПЕРЕкРёСТнЫЕ кОнцЕРТЫ

– Гуманитарные связи 
между нами с каждым годом 
всё крепче. Уральский народ-
ный хор ездит на гастроли в 
Минск, а Белорусский театр 
музкомедии радует зрителей 
Екатеринбурга. В этом ковид-
ном году стоит ждать куль-
турных обменов?– Несмотря на пандемию, они не прекращались. В ян-варе к 80-летию со дня рож-дения советского и белорус-

ского музыканта, основате-ля ВИА «Песняры» Владими-
ра Мулявина представители правительств Республики Бе-ларусь и Свердловской обла-сти провели совместную ак-цию по возложению цветов к памятнику музыканту од-новременно в Екатеринбур-ге и Минске. В течение это-го года запланированы вза-имные визиты театральных коллективов, приуроченные к 20-летию с момента подпи-сания межправительствен-ного соглашения о сотрудни-честве. Со стороны региона в них примут участие Сверд-ловский государственный те-атр драмы, Свердловский го-сударственный театр музы-кальной комедии, а с белорус-ской стороны – Националь-ный академический театр имени Янки Купалы и Бело-русский государственный му-зыкальный театр. Также дол-жен состояться ряд культур-ных мероприятий в онлайн-режиме. 

– Есть ли у вас планы по 
привлечению туристов в Бе-
ларусь? Сейчас в братское го-
сударство ездит отдыхать не 
так много уральцев.– Между Союзом турин-дустрии Беларуси и Центром развития туризма Свердлов-ской области в 2017 году под-писано соглашение о сотруд-ничестве в этой сфере. С то-го времени наша страна еже-

годно участвует в Междуна-родном туристском фору-ме «Большой Урал». Путе-шественникам из Беларуси в Свердловской области ин-тересен деловой, культур-но-познавательный и инду-стриальный туризм, а ураль-цам в Беларуси – оздорови-тельные, исторические, па-ломнические и гастрономи-ческие маршруты. В нашей стране можно увидеть клас-сические достопримечатель-ности и менее известные ме-ста: от замков и усадеб, кото-рые не потеряли своего ве-ликолепия, – дворца Пуслов-
ских, Мирского замка, Не-свижского замка, до мощных объектов военного туризма – Брестской крепости, Мемори-ального комплекса «Хатынь», историко-культурного ком-плекса «Линия Сталина». Привлекают уральских тури-стов и природные заповедни-ки – Национальный парк «Бе-ловежская пуща», Музейный комплекс «Дудутки» и другие.
ОБ УРАЛЕ И ПРОДУкТАх

– Успели уже повидать 
красоты нашего края: спла-
виться по Чусовой или под-
няться на Уральские горы?– Наша семья любит путе-шествовать и знакомиться с но-выми местами. За этот год мы неоднократно побывали в уни-кальном уголке Свердловской области – природном парке «Ба-жовские места», где соседству-

ют чарующие тишиной и по-коем уральские пруды и озёра и камни величественных скал. Одним из полюбившихся мест стал порог Ревун на реке Исе-ти, где спокойная речка превра-щается в бурный горный поток, окружённый скалами с берёзо-вой рощей. Хочется отметить, что нас поразила не только кра-сота природы. Мы посетили мо-настырь святых Царственных Страстотерпцев в урочище Га-нина Яма, Музейный комплекс военной и автомобильной тех-ники и истории УГМК, Невьян-скую наклонную башню, Музей золота в Берёзовском и многие другие места. Будем и дальше стараться в это непростое вре-мя находить возможность лю-боваться красотой Урала.
– В Екатеринбурге вы пи-

таетесь белорусскими про-
дуктами или за время пребы-
вания здесь вам что-то полю-
билось из уральского ассор-
тимента?– У каждого человека есть продукты, к которым с года-ми привыкаешь, поэтому мне очень приятно видеть на пол-ках магазинов города белорус-ские продукты. Но хочется от-метить ещё и отменный вкус продукции Ирбитского и Та-лицкого молочных заводов, ко-торая заняла достойное место на нашем семейном столе.

– Чего ждать от отноше-
ний Свердловской области и 
Беларуси впереди?– Мы верим, что двухсто-ронние отношения между Ре-спубликой Беларусь и нашим стратегическим партнёром Свердловской областью будут и впредь идти в ногу со време-нем и только крепнуть. Вместе мы сильнее!
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Регион
Редактор страницы: Валентин Тетерин
Тел: +7 (343) 262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

 досье «ог»
Виталий ВоЙТиК родился 7 апреля 1974 года в Минске. В 1997 
году окончил Белорусский коммерческий университет управле-
ния, а в 2013 и 2017 годах – Академию управления при Президен-
те Республики Беларусь. Специальности по образованию – эко-
номист, маркетолог, магистр экономических наук. Трудовую ка-
рьеру начал в 1993 году экспедитором автотранспортного коо-
ператива «Магистраль». С 1998 года работал в государственных 
страховых организациях: прошёл путь от ревизора Белгосстраха 
до генерального директора унитарного страхового предприятия 
«БелВЭБ Страхование». В марте 2020 года назначен советником, 
руководителем отделения Посольства Республики Беларусь в РФ 
в Екатеринбурге. Женат, воспитывает троих детей. Хобби: рыбал-
ка, охота, хоккей.

екатеринбург ирбит К.-Уральский Красноуфимск нижний Тагил серов
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ПРогноз Погоды на заВТРа

несвижский замок постройки XVI века включён в список Всемирного наследия ЮнесКо.  
здесь часто можно увидеть туристов со среднего Урала
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Ирбитский депутат вкладывает прибыль своего предприятия в благоустройство парка Юлия БАБУШКИНА
В России грядут выборы де-
путатов Государственной ду-
мы и региональных парла-
ментов. на этой волне растёт 
внимание и к депутатам го-
родским. Исполняют ли они 
наказы жителей? Оправ-
дывают ли доверие к себе? 
Жизнь показывает, что дале-
ко не все народные избранни-
ки… вообще работают на бла-
го населения. У многих даже 
спустя годы обещания так и 
остались обещаниями. «Обл-
газета» познакомилась с де-
путатом, который легко «уло-
жит на лопатки» болтунов и 
даст фору даже добросовест-
но трудящимся коллегам. 

ЖИВАя ИСТОРИяКоренному ирбитчанину 
Василию Бересневу почти 72 года. И уже 17 лет он являет-ся депутатом ирбитской город-ской думы. Василий Васильевич отработал десять лет старшим оперативным дежурным по местному гарнизону пожарной охраны. А потом открыл свой бизнес по заготовке и перера-ботке леса. Сейчас под началом Береснева трудятся 89 человек. А самому предприятию в этом году исполняется 35 лет. Третий год подряд ирбит-ский депутат вкладывает сред-ства от прибыли фирмы в бла-гоустройство городского пар-ка. А парк этот – особенный. Он был заложен ещё в 1958 году – в честь 40-летия ВЛКСМ. В заклад-ке принимали участие тысячи комсомольцев – они высажива-ли редкие породы деревьев, обо-рудовали места отдыха… И всё это – в излучине местной реки, на площади в 32 гектара!Когда Советский Союз раз-валился, о парке… забыли. Дол-гое время он стоял бесхозным. Деревья и кустарники пророс-ли друг в друга – без топора не проберёшься. А по весне, когда речка разливалась, к нему и во-все было не подойти. Зато жи-вотным оказалось раздолье – в парке поселились косули, лисы, зайцы, бобры, ондатры, утки…В 2019 году ирбитские вла-сти решили возродить парк. Сделали к нему прочный мост с перилами и начали потихоньку расчищать территорию. Пер-

вым, кто взялся за работу, стал Василий Береснев. – По выходным с мужиками стали ходить в парк, – рассказы-вает он. – Много старых дере-вьев там нападало, мусора нако-пилось. Сначала несколько до-рожек почистили, а потом нам открылись аллеи! Целые ряды берёз, лиственниц, тополей! Ра-ботали аккуратно: если на ста-ром дереве есть гнездо, то де-рево не трогали, пока птенцы не появятся. Если животных встречали, не пугали – ждали, пока уйдут вглубь парка. 
«ТАРзАнкА» ДЛя МЕшкОВЗа три года Василий Берес-нев вложил в благоустройство парка почти четыре млн руб-лей. Прочистил 6,5 километра заросших аллей. Сделал 63 ска-мейки – их перетаскали в парк пешком по мосту. Вынес 90 мешков мусора. Привёз 40 гру-зовиков («Уралов») со щепой, чтобы отсыпать дорожки.  – Жители попросили: не на-до в парке асфальт класть, его и так вокруг много. А у меня спе-циальная дробилка есть – пе-рерабатывает отходы древе-сины в мелкую щепу. Мы и ре-шили её использовать. Привез-ли к парку в мешках из-под му-ки. Таскать туда-сюда по мосту 

тяжело. Придумали «тарзан-ку». Нашли трос, ролик и нача-ли мешки гонять по воздуху. Так ролик у нас за один день из-носился!Кстати, Василий Василье-вич работает по плану. Тому са-мому, который много лет на-зад послужил основной для за-кладки парка. – Я ведь не веду работы абы где. Парк основывался по про-екту, причём очень продуман-ному. Наши предки хотели не только деревья высадить, но и игровые площадки органи-зовать, и даже стадион… Мы всё это изучили, восстанови-ли. Есть у меня карта, размером два на два метра. И всё, что мы расчищаем и находим в парке, тщательно на ней фиксируем. Многих аллей и объектов ещё не нашли, – говорит Береснев. 
ВЕРнУТь РЕкУПланов у Василия Василье-вича много. Но всё упирается… в российскую бюрократию. По-лучить разрешение на право работ в лесном массиве – боль-шая проблема. Каждому чи-новнику нужно доказать, что ты знаешь своё дело, не произ-вол творишь. А действовать без разрешения – значит занимать-ся незаконной вырубкой. 

Администрация Ирбита инициативу с парком поддер-живает. Как выяснила «ОГ», в прошлом году мэрия тоже вы-деляла деньги на благоустрой-ство территории (600 тысяч ру-блей), планирует выделить и в этом (миллион). Со слов Берес-нева, недавно парк 40-летия ВЛКСМ включили в большой проект по созданию городской набережной (сейчас объявлен конкурс среди подрядчиков на изготовление проекта). Но сам депутат считает его преждев-ременным.  – Я с большим уважением отношусь к нынешнему главе Ирбита Николаю Юдину – это один из лучших руководителей за последнее время. Но данный проект, с моей точки зрения, нужно ещё раз обдумать. Парк отделён от города рекой. Вес-ной она разливается, но к лету превращается в ручеёк. Какая может быть набережная, ес-ли воды нет? Потратить на это 180 миллионов рублей – доро-гая затея. Надо русло реки про-чистить и углубить на несколь-ко метров сначала. Я бы уже это сделал, если бы разрешение да-ли. И деньги найду, и технику. И парк доведём до ума, и при этом серьёзно сэкономим. Я стара-юсь не потому, что депутат. А потому, что просто люблю свой город. В этот парк в тёплую по-году приходят тысячи горожан, причём с детьми. И многие из них говорят «спасибо».  
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Василий Береснев с моста показывает, как по весне 
разливается река при входе в парк 40-летия ВЛКсМ
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  КсТаТи
Василий Береснев готов трудоустроить к себе на предприятие 100 
человек. Зарплата сдельная. 

– Человек приходит – я даю ему сырьё, оборудование. он про-
изводит продукцию, я её продаю и плачу ему зарплату. Можно рабо-
тать по четыре часа, но и получать соответственно. Мужик, который 
нацелен на заработок, будет работать дольше. У меня есть такие – по 
45 тысяч рублей получают – по меркам ирбита вполне прилично. Так 
что кому нужно – добро пожаловать, – говорит Василий Береснев. 

 эТо инТеРесно
В армию молодого Василия 
провожали 13 девчонок. А до-
ждалась всего одна – с ней бу-
дущий депутат до армии толь-
ко один раз сходил в кино. они 
поженились и уже 49 лет вме-
сте. Воспитали дочь и двоих 
сыновей. Есть внуки и правну-
ки. один из сыновей Василия 
Васильевича – Матвей – стал 
трёхкратным чемпионом Рос-
сии по автокроссу. 

на среднем Урале 
выросло число аварий  
за отопительный сезон
Количество технологических нарушений 
в сфере ЖКХ во время нынешнего отопи-
тельного сезона в свердловской области 
выросло в четыре раза. об этом говорит-
ся в распоряжении правительства области 
об итогах отопительного сезона (172-РП от 
20.04.2021). 

С конца сентября в регионе произо-
шло 582 аварии на коммунальных сетях. Бо-
лее суток потребовалось на устранение 69 
из них. 

В документе называются три основ-
ные причины сложившейся ситуации. Во-
первых, в этом году дежурно-диспетчер-
ские службы включали в статистику все 
аварии, продолжительностью менее 8 ча-
сов (их в этом отопительном сезоне было 
большинство – 345). Во-вторых, на рост ко-
личества технологических нарушений по-
влияли нестабильная температура воздуха 
и позднее установление постоянного снеж-
ного покрова. и третьей основной причи-
ной стал значительный износ коммуналь-
ной инфраструктуры. В документе также 
отмечается, что 33 аварии произошли из-
за сильного ветра, ДТП и земляных работ, 
которые проводились без должного согла-
сования. 

Ещё одно отличие нынешнего отопи-
тельного сезона от прошлого: увеличилось 
количество муниципалитетов, где он стар-
товал с опозданием. Если осенью 2019 го-
да в нормативные сроки не уложился толь-
ко ивдельский городской округ, то осенью 
2020 года опоздали сразу шесть муниципа-
литетов – ивдельский, Серовский, нижнету-
ринский Го, Первоуральск, красноуральск 
и нижний Тагил. Срок старта отопительного 
сезона в этих территориях сдвинулся на не-
сколько дней. 

В целом, как отмечают в правительстве 
области, нынешний отопительный сезон был 
проведён организованно, без серьёзных ава-
рийных ситуаций: 

– наличие подготовленных аварийных 
бригад, оснащённых необходимым обору-
дованием, а также созданный запас мате-
риально-технических ресурсов позволя-
ют устранять технологические нарушения 
на объектах и сетях коммунальной инфра-
структуры в кратчайшие сроки. 

Тем временем власти уже начали подго-
товку к отопительному сезону 2021–2022. 
До 1 июня теплоснабжающие и теплосете-
вые компании должны представить в мини-
стерство энергетики и ЖкХ области планы 
подготовки инфраструктуры, графики по-
ставки и закладки топлива. 

Жилфонд, объекты социальной и ком-
мунальной инфраструктуры должны быть 
готовы до 15 сентября. 

елизавета ПоРоШина
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Антон Шипулин заявился  на праймериз «Единой России»Валентин ТЕТЕРИН
Действующий депутат ниж-
ней палаты парламента 
планирует вновь выдви-
нуться в Госдуму по Серов-
скому одномандатному 
округу. По словам олимпий-
ского чемпиона, решение 
выдвинуться на праймериз 
он принял из-за неокончен-
ных дел во время текущего 
депутатского срока.– Ещё многое необходимо сделать, многие вопросы, ко-торые обсуждались, не дове-дены до конца. Поэтому ло-гично, что я подаю докумен-ты, чтобы представлять в Госдуме Серовский одноман-датный округ, – заявил парла-ментарий.В качестве приоритетных направлений работы Антон 
Шипулин назвал сферы здра-воохранения, образования, спорта и создания комфорт-ной городской среды. Так, по словам депутата, на севере об-
ласти остро стоит проблема 
с кадрами в медицинских уч-
реждениях и их оснащённо-
сти оборудованием и техни-
кой. Однако своей основной задачей депутат видит лобби-рование интересов граждан.За 1,5 года депутатской работы (он был избран в Гос-
думу в сентябре 2019 года. – 
Прим. ред.) Антон Шипулин принял участие в создании нескольких документов. На-пример, стал соавтором за-

конопроекта о молодёжной политике. Также в работе на-ходится ещё ряд инициатив, раскрывать подробности ко-торых депутат пока не стал.– Несколько законопроек-тов поданы, но пока не дове-дены до первого чтения. На-деюсь, что они будут рассмо-трены к концу этого созыва или в начале следующего. В случае принятия они помогут спортсменам, – пояснил быв-ший биатлонист.Напомним, Антон Шипу-лин занял в Госдуме место 
Сергея Бидонько, который сложил свои полномочия в качестве депутата в связи с получением должности вице-губернатора Свердловской области. Кстати, он также уже заявился на праймериз. Бывший спортсмен отме-тил, что находится с вице-гу-бернатором в дружеских от-ношениях и даже считает его своим наставником, к которо-му нередко обращается за со-ветом.Антон Шипулин стал вось-мым действующим депута-том Госдумы из 10, представ-ляющих Свердловскую об-ласть от «Единой России», по-давшим заявку на праймериз. – Оценивать мои шансы будут избиратели: своими го-лосами показывать, насколь-ко они мне доверяют и хотят ли они видеть меня депута-том, – оценил свои перспек-тивы парламентарий.

У олимпийского 
чемпиона остались 
в госдуме 
незаконченные 
дела

Подготовлено в соответствии  
с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной 
политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в 
отношении которых функции 
и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент 
информационной политики 
Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».


